
Buongiorno a tutti. 
E’ strano essere qui a festeggiare quando si parla di sostanze stupefacenti. 
Abbiamo trattato molto bene questo argomento a scuola insieme ad esperti ed 
ex tossici. 
La droga è una sostanza che interviene sul sistema nervoso, danneggiandolo. 
Purtroppo anche alcuni miei coetanei, spinti dal desiderio di evadere, dalla 
curiosità o solo per noia, ne fanno uso tutti i giorni. 
Non è così facile estirpare la droga, chi ne fa uso e chi la vende, da un 
determinato luogo.  
Si può, eventualmente, ripulire il bosco e cacciare via gli spacciatori. 
In questo modo la piaga è risolta? 
No, non basta cacciarli via. Andrebbero da un’altra parte.  
Per risolvere questo problema bisognerebbe intervenire su più fronti, cercare 
di entrare nella mente di chi ne fa uso, abbattendo il muro e conversando con 
loro, senza pregiudizi e, soprattutto senza giudicare in maniera affrettata 
l’interlocutore. 
Cercare di capire le motivazioni profonde che lo spingono a farsi del 
male, aiutarlo ad uscirne. 
Avendone volontà, non sarebbe comunque facile, ci vorrebbe del tempo, ma 
almeno il problema sarebbe realmente sradicato e si potrebbe davvero dire di 
avere vinto. 
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